



Comunicado 24

RENFE

Sector Federal Ferroviario

10 de febrero de 2023

CGT

LA LUCHA DE CGT CREA PLAZAS TÉCNICAS

En estos días se han publicado 20 convocatorias de promoción interna para cargos técnicos en Renfe, que se traducen en más de 50 personas que accederán a uno de dichos puestos.

Durante estos últimos años CGT ha demandado la carencia de personal para realizar dichas labores, y la falta de rigor y seriedad en la "cobertura temporal" que se realizaba de esos cargos técnicos.

CGT ha denunciado la situación ante la Inspección de Trabajo, en los Comités de Empresa, ha forzado Comisiones de Conflicto, ha demandado ante la Comisión de Código Ético, ha acudido a magistratura. Y ante este constante y paciente trabajo de permanente denuncia y lucha, el resultado ha sido que Renfe se ha rendido a la evidencia y ha realizado esta cuantiosa y necesaria oferta de puestos técnicos.

Y después de todo este trabajo, aparece un "gang trilero" y unos "comisionistas organizados" que se han estado rascando los... "ombligos" durante estos años, y que han sido cómplices necesarios de la ignominia que representaba la situación anterior, ahora resulta que su "negociación sindical" ha "conseguido" estos puestos.

Pues hay que decir a estos arribistas archipámpanos que naranjas de la China. No han conseguido nada. Lo ha hecho la acción sindical de CGT.

Su modus operandi es siempre el mismo: Están durante cuatro años haciendo el "laja", y utilizan y se adueñan de los logros ajenos en beneficio propio, pero no solo esto, sino que, además, los "vende" como suyos.

CGT demuestra su trabajo. Seguiremos denunciando el enchufismo en esta empresa. Y lucharemos para que esto no pase y para que todo el personal tenga las mismas oportunidades de promoción.



SEAS DEL SINDICATO QUE SEAS
ELIGE CGT
POR UN CAMBIO REAL